

Pembelajaran Politik untuk Pemilih Pemula Melalui Media Sosial di Purwokerto “Jawa Tengah”

Title	Pembelajaran Politik untuk Pemilih Pemula Melalui Media Sosial di Purwokerto “Jawa Tengah”
Author Order	3 of 3
Accreditation	4
Abstract	<p>Pembelajaran politik untuk pemilih pemula adalah subjek penelitian yang menarik. Pemilih pemula, merupakan segmen yang strategis untuk direkrut dalam kegiatan pemilihan umum baik dalam pemilihan Presiden, legislatif, dan kepala daerah di tahun politik 2019. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memahami bagaimana komunikasi melalui media mampu memberikan pengaruh untuk para remaja yang mempunyai rentang usia 17-21 tahun dalam menerima informasi politik sebagai bagian pembelajaran berpolitik. Asumsi dasar dari penelitian ini adalah bagaimana belajar berpolitik melalui media sosial untuk remaja merupakan fenomena yang menarik dan dapat memprediksi keberhasilan kegiatan politik praktis bagi pemilih pemula secara tepat. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan mengumpulkan data melalui wawancara mendalam dan focus of group discussion (FGD). Informan merupakan mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi yang merupakan pemilih pemula. Karakteristik informan dibatasi dengan kriteria berumur dari 17-21 tahun, tahun 2019 merupakan partisipasi pertama dalam politik praktis seperti kegiatan pemilihan umum dan atau kepala daerah. Hasil dari studi ini: pembelajaran politik bagi pemilih pemula umumnya dipengaruhi oleh lingkungan terdekat di mana mereka tinggal; Strategi pembelajaran politik yang diperlukan untuk pemilih pemula dalam kegiatan politik praktis berjalan efektif menggunakan media sosial yang sesuai.</p>
Publisher Name	Ikatan Sarjana Komunikasi Indonesia
Publish Date	2018-12-09
Publish Year	2018
Doi	DOI: 10.25008/wartaiski.v1i02.21
Citation	
Source	Warta Ikatan Sarjana Komunikasi Indonesia
Source Issue	Vol 1, No 02 (2018)
Source Page	1-6
Url	http://warta-iski.or.id/index.php/WartaSKI/article/view/21/20
Author	Dr S BEKTI ISTIYANTO, S.Sos, M.Si